



## ***Saudara/saudari yang terkasih dalam Kristus,***

Selamat Tahun Baru dari IHOP – One Thing Ministries!

Kami menyadari bahwa sudah lama anda tidak mendengar kabar dari kami melalui milis ini.

Pada tahun lalu, kami telah melakukan perjalanan melalui masa-masa untuk mendengar suara Tuhan saat kami memasuki era yang baru, dan kami mencari hikmat-Nya tentang bagaimana untuk tetap setia pada apa yang telah menjadi panggilan-Nya kepada kami sebagai suatu pelayanan.

Kami mengurangi hal-hal tertentu, tetapi tetap menjaga api di atas mezbah tetap menyala di hadapan Tuhan.

Kami kembali fokus dan menyelaraskan hati kami pada panggilan Tuhan sebagai suatu pelayanan:

- 1. Menjadi “People of One Thing”**
- 2. Untuk menjaga Api di Mezbah Tetap Menyala**
- 3. Untuk menjadi Suara-Nya**
- 4. Untuk Memperlengkapi Umat-Nya untuk Apa yang Akan Datang**

Selama masa ini, Tuhan mengingatkan kami akan perkataan yang telah Dia berikan kepada kami selama beberapa tahun sebelum pandemi melanda, yang berbicara tentang transisi yang akan datang, dan yang sekarang terjadi.

Saat kami meninjau kembali apa yang sudah Tuhan katakan dengan suatu pemahaman, Roh Kudus menolong kami untuk memahami dan melihat dengan lebih jelas lagi mengapa Tuhan memperkatakan apa yang Dia lakukan.

Selain itu, Tuhan terus berbicara kepada kami tentang dekade ini dan yang akan datang, dan yang terpenting adalah apa artinya bagi kita sebagai umat-Nya.

Potongan-potongan teka-teki telah terkumpul untuk membentuk suatu gambaran yang lebih koheren tentang apa yang telah terjadi dan apa yang akan datang.

Tuhan menekankan kepada kami betapa perlu dan mendesaknya untuk menyampaikan apa yang telah Dia berikan untuk kami, kepada Tubuh Kristus yang lebih besar. Ini termasuk anda! — saudara-saudari yang terkasih dalam Kristus yang ada di milis kami.

Untuk itu, anda akan menerima email dari kami setiap dua minggu sekali, mulai tanggal 18 Januari, mengenai apa yang telah Tuhan sampaikan kepada kami selama dekade ini — **Rhema Sekarang: Firman Tuhan untuk tahun 2020-an.**



*(Kami memberi jarak disetiap email untuk memberikan anda waktu yang cukup, supaya anda dapat mencerna dan bergumul dengan Tuhan tentang apa yang telah Dia sampaikan.*

Kami berdoa agar ketika anda membaca, hati anda terbuka terhadap apa yang telah Tuhan sampaikan, dan perkataan-Nya akan menandai hati anda dan menggugah anda untuk bersiap-siap menghadapi apa yang akan terjadi di beberapa dekade mendatang!